



Antwort
zur Anfrage Nr. AF/0104/2018

Vorlage: AW/0100/2018		Datum: 17.09.2018	
Baudezernent			
Verfasser:	67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen	Az.: 67/Fe	
Betreff:			
Anfrage der FDP-Fraktion zur Pflege der Moseluferanlage in Moselweiß			
Gremienweg:			
27.09.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		<input type="checkbox"/> ohne BE
			<input type="checkbox"/> abgesetzt
			<input type="checkbox"/> geändert

Anfrage:

Der FDP-Fraktion liegt eine Anfrage bzgl. der mangelhaften Pflege der Moseluferanlagen infolge der artengeschützten Orchideen vor. Es gibt mit der SGD-Nord eine Pflegevereinbarung, um unter Beachtung des Artenschutzes dem betreffenden Bereich dennoch eine Mindestpflege zukommen lassen zu können. Der Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen hat im Rahmen seiner Unterhaltungsarbeiten ebenfalls die Aufgabe, jährlich die Anzahl der Orchideen am Moselufer festzustellen.

Die FDP fragt am:

- Wie hoch ist die Zahl der Orchideen seit der letzten Zählung?
- Kann im Sommer nicht wieder wenigstens einen rasenmäherbreiten Sauberkeitsstreifen gemäht werden, um der Mindestpflege gerecht zu werden?

Antwort:

- Wie hoch ist die Zahl der Orchideen seit der letzten Zählung?

Die Zahl der Orchideen seit der letzten Zählung beträgt drei Stück im Mittelstreifen.

- Kann im Sommer nicht wieder wenigstens einen rasenmäherbreiten Sauberkeitsstreifen gemäht werden, um der Mindestpflege gerecht zu werden?

Der Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen hat im vergangenen Jahr, mit der SGD-Nord und dem Umweltamt einen „Mähplan“ zur Pflege der Moseluferanlage abgestimmt, nachdem auf den Flächen ein Rückgang der Orchideen festgestellt wurde. In den Bereichen, wo seit 2016 kein Orchideenvorkommen mehr besteht, wird regelmäßig gemäht sowie an den Verkehrswegen ein Sauberkeitsstreifen hergestellt. Die Bestandsflächen werden zweimal jährlich mit Aufnahme des Schnittgutes gemäht.